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Abstract (en)
Melt-spun fibres (I) with an elastic modulus of more than 14 GPa and an elastic elongation of not more than 0.5%, containing (a) a thermoplastic
polyester, (b) a thermoplastic elastomeric block copolymer and (c) carbon black and/or graphite particles in the form of aggregates aligned with
the long axis of the fibres so as to form electrically-conductive paths along the fibres. An independent claim is included for textile sheet, especially
woven fabric, containing (I).

Abstract (de)
Beschrieben werden schmelzgesponnene Fäden mit einem Elastizitätsmodul von mindestens 14 GPa und einer elastischen Dehnung von kleiner
gleich 0,5 % enthaltend a) einen thermoplastischen Polyester, b) ein thermoplastisches elastomeres Block-Copolymer, und c) Ruß- und/oder
Graphitteilchen in der Form von entlang der Längsachse des Fadens ausgerichteten Aggregaten, welche entlang der Längsachse des Fadens
elektrisch leitfähige Pfade bilden. Die Fäden weisen eine sehr hohe elektrische Leitfähigkeit auf, und lassen sich zur Herstellung von Sieben oder
anderen technischen Geweben einsetzen.
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